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LEAGUE GAME 7th 2024年11月10日（日）K.O17:00 横浜スタジアム天候：曇り

チーム名

Starting line-up

明治大学 GRIFFINS
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16

TOTAL

明治⼤学アメリカンフットボール

甲⼦園ボウル優勝に向かって

Official record

早稲田大学BIGBEARS



2024年度11月号-1-2 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール

今シーズン最終戦は横浜スタジアムで早稲田大学と対戦

1Q
早稲田キックで試合開始

明治攻撃を操るのは、今秋初スターターの#13水木(3年生)。

最初のプレーで#11加藤(4年生)へのアウトパスを決めると
#34廣長(4年生)の中央突破で敵陣に侵入。

#21高橋(3年生)へのフラットへのパス、 #13水木(3年生)自らの
スクランブルも決まりテンポ良く敵陣深くまで進む。

しかしゴール前で反則と取られ最初のシリーズはTDを取れず
FG成功 3-0。

続く明治キックはハーフウェイまで戻されると、相手RBの中央ラン
で３０ｙゲインを許す。

ディフェンスのオフサイドもありゴール前で進められると、ランで
押し込まれ逆転TDを取られる 3-7。



2024年度11月号-1-3 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール

2Q

2Qに入り続く明治攻撃は#11加藤(4年生)と#89金子(3年生)の
ミドルパスで前進するも、早稲田のしぶとい守りもありここもFGを
選択。46ｙと長い距離のキックとなるが、名手４近藤は難なく成功
させる 6-7。
続く明治のキックは#4近藤(4年生)の代わりに入った#24鈴木(4年
生)が 低いゴロキックを相手陣深いところまで蹴り、早稲田に
リターンをゆるさない。その後のディフェンスも#32石井(4年生)の
ラッシュでプレッシャーを与えパントに追い込む。
逆転したい明治は#13水木(3年生)のパスが正確さを増していく！
#19五十嵐(3年生)のミドルパス、 #34廣長(4年生)のランで前進を
続けると、サイドから走り込んできた#3後藤(1年生)へのパスも
決まり最後は#21高橋(3年生)が15Yを走りきりTD。
13-7と逆転に成功する。
前半残り６分
再度逆転を狙う早稲田攻撃は、ランを中心にファーストダウンを
更新されるが、DL#91山下(4年生)のロスタックスで応戦。
パスに切り替えたところで、#9守屋(4年生)のサックが２回決まり
パントに追い込む。
前半残り2分切ってからは、両チーム攻め手を欠いて13-7と
リードしたまま、前半終了となる。
時間を流してハーフタイムとなる。



2024年度11月号-1-4 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール

3Q

明治キックで後半開始

ここでも#24鈴木(4年生)のスクイズキックが敵陣深くまで転がり、
リターンのタイミングを遅らせたところに#14関(1年生)のハードタッ
クルが決まる。
早稲田後半最初のシリーズは、明治守備陣の堅い守りでランプ
レーは止めるも要所でパスを通され、自陣まで侵入されFGを
取られる。 13-10。
次の明治攻撃は,、#1桑村(3年生)へのミドルパス、 #34廣長(4年
生)、 #21高橋(3年生)のランで前進すると３ダウンロングと
追い込まれるも、 #11加藤(4年生)が相手に囲まれながら好捕！
敵陣に侵入。
#21高橋(3年生)の中央突破、 #34廣長(4年生)のスクリーンも
決まると、ここで明治ＯＬ陣の力強いブロックによって
#41廣江(4年生)のダイブプレーが早稲田ＤＬを６ｙ押し込む。

このままの勢いでＴＤを取り１０点差としたい明治だったが
Ｇ前３ｙでＦＧを選択。１６－１０とする。



2024年度11月号-1-5 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール

4Q

続く早稲田リターンはタックルミスもあり、自陣４５ｙまで戻されると
早稲田パワーランナーのランプレーを止められず、このシリーズ
全てランプレーのみでゴールを割られ逆転されてしまう１６－１７。
残り８分を切り 勝利に向け大事な攻撃シリーズが始まるが
簡単なキャッチミスが出てしまいパントに。
この明治のパントではスナップが大きく逸れてしまう痛恨のミスが
出るがパンターに入った１年の#14関が後方に転がるボールを
落ち着いて処理し、自陣深くから飛距離63ｙというスーパーパント
を敵陣まで蹴り込む。
試合終了まで残り６分で早稲田の攻撃。
時間を使われながらジワジワと前進を許す。
最終戦、勝利に向け追加点を与えたくない明治ディフェンス。
ＤＬ陣、ＬＢ陣も最後の粘りを見せ３ダウンのランを止め
ＦＧに抑える。１６－２０。
残り２分を切り、逆転勝利に向けた最後の攻撃開始。
#34廣長(4年生)のリターンで自陣３４ｙからスタート。
#13水木(3年生)から#19五十嵐(3年生)へのミドルパスを決め
ファーストダウン更新したがその後のパスは４回連続で通らず
明治は攻撃権を失ってしまう。
そしてそのまま時間を流され、１６ー２０のままゲームセット。
今シーズン最終戦も悔しい敗戦となってしまった。



2024年度11月号-1-6 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール

一年間戦ってくれた、選手、学生スタッフ、未来のGRIFFINSへ。

「日本一」 という目標を掲げてスタートした今シーズン。

結果は関東６位。４年生は特に悔しい気持ちが残った事でしょう。
しかし、この１年間、本当に「日本一」を意識した取組はできただろうか？
日本中のどこのチームよりも、頂上を目指し365日魂込めて全力を出し切っ
ただろうか？
学生王者、関学に勝つ為のチーム作りを春から本気で始めていたの
だろうか？
関学に勝つ為に、関学のプレーや緻密なシステムをグリフィンズの選手達は
毎日見て研究していたのだろうか？ファイターズの練習はYouTubeを開けば
毎年誰でも見られます。
彼らの目つき、緊張感、勝負に対する拘り、その全てが日本一を目指す
チームのオーラや 殺気すら感じる事ができます。
４年生は試合の結果を悔やむのではなく、自分達の努力が足りなかった事
自分達より、強い気持ちで勝負に挑んだチームがあった事を受け止め新た
なステージで、今度こそ悔いのないチャレンジをしてくれる事を願ってます。
来年からの新チームは 「日本一」を目標とするなら今日から関学（立命）の
ビデオを毎日見てください。関学を倒して日本一になる事は容易ではありま
せんが、関学のプレーを「日本で一番研究する事」は誰でもできます。
そこから関学を倒す術は見えてくるはずです。

グリフィンズでアメフトをやる以上目標は「甲子園ボウルに出る」事ではなく
「甲子園ボウルで勝つ」事です。高い目標設定と心構えさえあれば 必ず達
成できます。GRIFFINSが甲子園で優勝する日を楽しみにしております。



2024年度11月号-1-7 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

◆早稲田大学戦を振り返って
早稲田大学戦にて幹部を中心に選手、学生スタッフ、コーチ陣にインタビューを行いコメント頂きました。

ご協力頂きました皆様、誠にありがとうございました。

◆インタビュー ＃6 主将 深尾 (LB) ◆インタビュー ＃34 副将 廣長 (RB) ◆インタビュー ＃57 副将 宮本 (OL)

明治⼤学アメリカンフットボール

■今季最終戦、早稲田大学戦にて感想をお願い致します。
最後まで勝ちきれず、悔しい思いでいっぱいです。

■試合にて良かった所を教えて下さい。
最後まで気持ちを切らさずに取り組めたことです。

■1年間共に戦った後輩たちに、一言お願いいたします。
全ての結果にこだわって、1日1日を良いものにしてください。

明治⼤学アメリカンフットボール

■今季最終戦、早稲田大学戦にて感想をお願い致します。
最終節は意地の見せどころで、勝ち切りたい試合でしたが

悔しい試合となりました。

■試合にて良かった所を教えて下さい。
昨年まで課題であった、ランを中心にオフェンスを進めてい

くことができたところです。

■1年間共に戦った後輩たちに、一言お願いいたします。
6位という結果に終わったことは、申し訳ないですが、この

負けを忘れず悲願の甲子園ボウル制覇に向けて頑張って
ください。

■今季最終戦、早稲田大学戦にて感想をお願い致します。
早稲田戦で今季最高のパフォーマンスができたと思います。

今までの4年間の全てを出し尽くし、悔いなく終えれたことが
良かったです！

■試合にて良かった所を教えて下さい。
オフェンスラインがディフェンスラインを圧倒できていた

ところです。

■1年間共に戦った後輩たちに、一言お願いいたします。
日本一を目指すことは大事ですが、アメフトを楽しむことは

忘れないでください！



2024年度11号-1-7 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会明治⼤学アメリカンフットボール

◆インタビュー ＃91 主務 山下 (DL) ◆インタビュー ＃9 守屋（4年生）(DL)◆インタビュー ＃40 松田（4年生）(LB)

■今季最終戦、早稲田大学戦にて感想をお願い致します。
最後勝ちきれなかったのが悔しかったです。

ディフェンスとしてもズルズルと出されてしまうシーンが多く、
3つでバシッと止め切るディフェンスを今季は達成することが出
来なかったな、と感じました。

■試合にて良かった所を教えて下さい。
相方である守屋の2サックには痺れました。やはり持っている

選手だな、と最後の最後で改めて強く感じましたし、同時に悔し
かったです。

■1年間共に戦った後輩たちに、一言お願いいたします。
毎日が死ぬ気でスタメン争いするレベルのパートを目指し

て欲しいです。僕が2年生の時は4人で2枠を争っており、焦った
り自信が着いたり、色んな影響もあり、実際1番実力が伸びた1
年だと感じてました。失敗は当たり前なので、その後どう捉えて、
どのように努力するのか、で選手として差が出ると思います。攻
めたミスして失敗してる奴の方が上手くなります。挑戦しないや
つは下手になります。 みんな頑張ってね。

■今季最終戦、早稲田大学戦にて感想をお願い致します。
チームとしては後一歩で負けてしまった試合でしたが、

ディフェンスとしては今年の集大成を少しでも出すことができ
て良かったです。

■試合にて良かった所を教えて下さい。
ディフェンスチームとして、3rd down での粘りやタックルの

精度などにこだわれていたと思います。

■1年間共に戦った後輩たちに、一言お願いいたします。
今年1年を通して、なかなか勝利を手にする事が出来ない

試合が続き、後輩のみんなには苦労や悔しい思いをさせてし
まい、本当に申し訳ないです。来年は一つ一つの勝ちにこだ
わって、アメフトを楽しんでやって欲しいと思います。

■今季最終戦、早稲田大学戦にて感想をお願い致します。
笑って終われなかった事が本当に悔しいです。早稲田は

メンツを落としていましたが、それでも勝ち切れない僕たちの
弱さに腹が立ちました。後悔しないように最大限の努力をし
てきましたが、まだまだやれる事があったかなと思います。
不甲斐ない結果で引退となってしまい、本当に申し訳ないです。

■試合にて良かった所を教えて下さい。
今年1番の一体感を持って試合に臨む事ができました。

チームが一つになっているのを感じながらプレーできて
幸せでした。

■1年間共に戦った後輩たちに、一言お願いいたします。
勝負は、練習から、始まっています。

がんばれ、お前たちならやれる。



2024年度11月号-1-8 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール

◆インタビュー ＃4 近藤（4年生）(K) ◆インタビュー ＃24 鈴木(4年生）(DB)

明治⼤学アメリカンフットボール

◆インタビュー ＃11 加藤（4年生）(WR)

■今季最終戦、早稲田大学戦にて感想をお願い致します。
最終戦ということで色々な想いがある試合だったので何とし

ても勝ちたかったですが結果が伴わなかったことがとても
悔しいです。

■試合にて良かった所を教えて下さい。
全プレーに対してやり切る姿勢を示せたとこです。

■1年間共に戦った後輩たちに、一言お願いいたします。
1年間ありがとう。これにつきます。絶対応援行きます。

みんなの活躍楽しみにしてます。

■今季最終戦、早稲田大学戦にて感想をお願い致します。
来年のことなんて考えずに早稲田に勝つ準備をしてきま

した。結果的にはいつものように接戦で負けてしまい悔しい
ですが、やり切れたので後悔はないです。

■試合にて良かった所を教えて下さい。
気合いで出場したことです。

■1年間共に戦った後輩たちに、一言お願いいたします。
自分を信じることが強くなる1番の近道だから、自分を信じ

て、チームを信じて突き進んでください。その強さは誰かを
勇気づけるものになります。頑張ってください！。

■今季最終戦、早稲田大学戦にて感想をお願い致します。
思い通りのプレーをすることは出来なかったが、最後の

大舞台にグリフィンズの一員として立てたこと、これまで
支えてくれた人達に感謝したいです。

■試合にて良かった所を教えて下さい。
初めて試合でキックを蹴ったが、思ったより上手くいったこと

です。練習の賜物とは言えないが自分のこれまでの経験を
活かせたと思うので良かったです。

■1年間共に戦った後輩たちに、一言お願いいたします。
本当に自分は後輩に恵まれたと思ってます。引退して少し

しか経ってないのに偉そうなこと言うのはダサいけど、とにか
く辞めず、折れずに4年間走り続ければ、大きな後悔すること
はないと思います。来年必ず日本一になって下さい。



2024年度11月号-1-9 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール明治⼤学アメリカンフットボール

◆インタビュー ＃32 石井（4年生）(LB) ◆インタビュー ＃10 森（4年生）(DL)◆インタビュー ＃41 廣江（4年生）(FB)

■今季最終戦、早稲田大学戦にて感想をお願い致します。
四年生にとって最後の試合であり、早稲田は近年、接戦を

繰り広げていた相手だったので何としてでも勝利を物にしたい
一戦でした。しかし、惜しくも16-20で負けてしまい、とても悔し
い試合となりました。

■試合にて良かった所を教えて下さい。
後輩が存分に力を発揮したことです。RB高橋、TE金子、QB

水木、LB(P)関など来年度のgriffinsの中心を担う後輩が要所で
活躍し、流れをもってきてくれました。
■1年間共に戦った後輩たちに、一言お願いいたします。

結果的には2勝5敗という形で終わってしまいましたが、
griffinsという組織で一緒にフットボールができて、とても楽しかっ
たです。来年は甲子園ボウルの舞台で君たちが活躍できること
を切に願っています。仲間を大切にし、切磋琢磨することで日本
一になれるよう頑張ってください！

■今季最終戦、早稲田大学戦にて感想をお願い致します。
4年間の集大成となるラストの早稲田戦でしたが、有終の美

を飾ることができず、今年1年応援してくださった方々には申し
訳ない気持ちです。

■試合にて良かった所を教えて下さい。
最初1本取られてから相手のオフェンスにしっかりとアジャス

トして3Q終わるまでに許したタッチダウンが1本だったところは
良かったと思います。

■1年間共に戦った後輩たちに、一言お願いいたします。
今年1年間不甲斐ない僕らについてきてくれてありがとうござ

いました。いい景色を見せてあげることができなくて申し訳ない
です。来年はきっと甲子園で躍動するグリフィンズが観れると
思うので、陰ながら応援しています。

■今季最終戦、早稲田大学戦にて感想をお願い致します。
学生アメフトラストゲームを勝利で飾ることはできませんで

したが、集大成としてのプレーはできたと思います。

■試合にて良かった所を教えて下さい。
ディフェンスみんなでこだわろうと言っていた集まりが今まで

の試合で1番良かったところです。

■1年間共に戦った後輩たちに、一言お願いいたします。
可愛い後輩たちのおかげで練習が楽しかったです。

ありがとう。来年こそ日本一取れるように頑張ってください。



2024年度11月号-1-10 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール明治⼤学アメリカンフットボール

◆インタビュー ＃77 大木戸（3年生）(OL) ◆インタビュー ＃21 高橋（3年生）(RB)◆インタビュー ＃19 五十嵐（3年生）(WR)

■今季最終戦、早稲田大学戦にて感想をお願い致します。
最終戦を勝って終わらせることができず非常に残念です。

■試合にて良かった所を教えて下さい。
ほとんどのドライブで得点までは持っていけたことです。

■引退する4年生たちに、一言お願いいたします。
4年間お疲れ様でした。4年生を勝たせることができず

申し訳ないです。本当にありがとうございました。

■今季最終戦、早稲田大学戦にて感想をお願い致します。
初戦と同じマインドで試合には臨みました。相手はフルメン

バーではない中、勝てなかった悔しさは来年の糧になると思
います。

■試合にて良かった所を教えて下さい。
シーズン通して使っているプレーの精度が向上し、

スカウティングされた上で出せたことです。

■引退する4年生たちに、一言お願いいたします。
四年生がグリフィンズの在り方や考え方を変えていこうとして

いるのを間近で見ていました。今年はその取り組みが結果には
出ませんでしたが、来年は今年以上にそれらの取り組みの恩恵
を受け、結果にも出していきます。

■今季最終戦、早稲田大学戦にて感想をお願い致します。
シーズン最後、そして4年生最後の試合で勝ち切ることが

出来なかったことがとても悔しいです。

■試合にて良かった所を教えて下さい。
ほとんどのドライブで得点までは持っていけたことコンスタ

ントにプレーを出すことが出来て、毎シリーズほぼレッド
ゾーンまで攻撃できたこと。。

■引退する4年生たちに、一言お願いいたします。
１年間チームを引っ張ってくださりありがとうございました。

そして4年間お疲れ様でした。



2024年度11月号-1-11 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール明治⼤学アメリカンフットボール

◆インタビュー ＃13 水木（3年生）(QB) ◆インタビュー ＃14 関（1年生）(DB)◆インタビュー ＃1 桑村（3年生）(WR)

■今季最終戦、早稲田大学戦にて感想をお願い致します。
終始流れの良い試合展開でしたが、最終局面で簡単に

終わってしまったことは悔しいですし、来季への課題として
向き合いたいと思います。

■試合にて良かった所を教えて下さい。
パスシチュエーションでコンスタントにパスを決めきれてい

たことは良かったと思います。

■引退する4年生たちに、一言お願いいたします。
4年生のおかげで1年間楽しい環境でアメフトが出来ました。

とても感謝しています。

■今季最終戦、早稲田大学戦にて感想をお願い致します。
シーズン最後の試合で勝てなかったことは非常に悔しいです。

来年に向けて精進したいと思います。

■試合にて良かった所を教えて下さい。
自分たちの持ってるもの全てを早稲田相手にぶつけられた

ことです。

■引退する4年生たちに、一言お願いいたします。
1年間4年生の大きい背中見させてもらったので次は自分が

4年生の意思を継ぎます。

■今季最終戦、早稲田大学戦にて感想をお願い致します。
毎年接戦で勝敗が決まるイメージだったので最後の試合も

これか、っていう率直に悔しい気持ちでした。

■試合にて良かった所を教えて下さい。
1年間テーマだったプレーをやり切る部分とパスの成功率な

どはこの秋1番良かったのでは無いかと思います。

■引退する4年生たちに、一言お願いいたします。
3年間面倒見てもらいありがとうございました。ラストイヤー

全力でやりきります。



2024年度11月号-1-12 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール明治⼤学アメリカンフットボール

◆櫻井監督

■今季最終戦、早稲田大学戦にて感想をお願い致します。

昨年１１月から始動した深尾組の集大成として臨んだ試合でしたが、最後勝ち切る
ことができず、結果５敗目となり、２勝５敗でシーズンを終えることとなりました。

勝つ・勝ち切ること、当たり前のことを当たり前に遂行し続けることの難しさを今試合
も痛感する試合となってしまいました。

■試合で良かった所を教えて下さい。

怪我人や体調不良者が出てしまい万全のメンバーで臨むことができなかったものの、
フィールドに立つ選手たちは、一人ひとりが要所でやるべきことをやり続けてくれたこと。
また、サイドラインに立つメンバーも最後の最後まで勝利のために、ベンチワークを徹
底してくれたこととなります。“勝利”という結果がついてこず、本当に悔しい限りです。

■今季一年間を振り返り、コメントをお願い致します。

一年間、多くのご理解・ご声援・ご支援を賜り、本当にありがとうございました。
父母会の皆様、現役部員・コーチスタッフ陣、他皆様で目標としていた結果にならず、

かつ早いシーズン終了となってしまいましたこと誠に申し訳ございません。
“超越”をスローガンとして掲げ、春は、学生幹部と調整し、全日本大学選手権を見据

え、関西大学さんや西南学院大学さん、他関東一部TOP8校等のゲームを組ませてい
ただき、強豪校との試合経験を、夏には１日期間を延ばした夏季強化合宿や猛暑の中
での練習でチームの一体感を強化いたしました。そういった中で、秋シーズン一戦一戦
戦ってまいりましたが、２勝５敗の６位でシーズンを終えることとなりました。

試合終了後に学生へ話をしましたが、目標に向かって、一戦一戦“勝つ”ため、日々
の私生活からフィールド内での取り組み、細かいところから一つ一つこだわり、数段スタ
ンダードを高めていかなければいけないと考えております。
一人ひとりが自分自身及びチームのため、今回引退した四年生のためにも、来年目指
す結果となるよう取り組み直します。

今後とも、ALL GRIFFINSとして精進して参りますのでご指導ご鞭撻のほど
宜しくお願いいたします。

◆インタビュー オフェンスリーダー清本（4年生）(AS)

■今季最終戦、早稲田大学戦にて感想をお願い致します。
最終節なんとしてでも勝利で終わりたかったですが、実現することができず2勝５敗でシーズンを

終える結果になってしまったことは本当に悔しかったです。
■試合にて良かった所を教えて下さい。

オフェンスディフェンス共に随所で良いプレーが光ったことです。
■1年間共に戦った後輩たちに、一言お願いいたします。

シーズンお疲れさまでした。 今年は甲子園だけを目指して1年間過ごしてきました。うまく行ったことももち
ろん、うまくいかなかったこともたくさんありました。その中でも今年は必ず甲子園に挑戦できるという自信があ
りました。この代なら必ず日本一になれると確信していました。だからこそ2勝５敗という結果で終わってしまっ
たことが本当に悔しいです。後輩たちに日本一の舞台を見せてあげられなかったこと、それが心残りです。
新四年生たちは最後のシーズンになると思います。目指すべき場所はただ一つ"日本一"です。
部活をしているから楽しいのではなく、辛い日々を乗り越えた先にある勝利を得るから楽しいのだと思います。
日本一を目指すからこそ部活動に所属している意味があるのだと思います。それが大学スポーツの本質だと
思います。だからこそ今年の反省、来年の課題をとことん突き詰めて必ず甲子園優勝を果たして欲しいです。
最後にこの代で甲子園を目指して1年間フットボールができて最高に楽しかったです。この1年間の日々は自
分のかけがえのない財産になりました。 本当にありがとう。



2024年度11月号-1-14 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール
◆Photo of The GAME 父母会にて試合風景を撮影しております。

今回の撮影は近藤さん、高橋さん、桑村さん、加藤さん、島田さん、佐尾山さん、岩崎さん、
鈴木さんの8名の方々にしていただきました。 いつも、ありがとうございます。

近藤さんには4年間撮影をして頂きました。息子さんの試合をゆっくり観戦することは無く、暑い中、
寒い中、雨の中、写真を撮り続けて頂きました。 4年間、本当にお疲れ様でした。

そして、思い出を残していただき、誠にありがとうございました。

明治⼤学アメリカンフットボール



2024年度10月号-3-15 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカフットボール明治⼤学アメリカンフットボール



2024年度10月号-3-16 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカフットボール明治⼤学アメリカンフットボール



2024年度10月号-3-17 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会明治⼤学アメリカンフットボール

最終戦の早稲田大学戦では、たくさんのご来場、そして熱いご声援、誠にありがとうございました。

有終の美を飾ることが出来ませんでしたが、1年間NewGRIFFINSは、素晴らしいプレーをたくさん披露し
ワクワク、ドキドキが止まらない、印象深い試合をしてくれました。本当に頑張って頂きありがとうございま
した。
4年生達は引退となり、社会人そしてアメフトを継続する選手たちは新たなスタートとなります。
4年間、GRIFFINSとして色々と培った物を次のステップに活用し、素晴らしい社会生活を満喫していただき
たいと思います。そして、これからGRIFFINSを背負っていく、選手、学生スタッフ達は、悔し結果を更に
大きなパワーに変えて、甲子園ボウル優勝を勝ち取ってください。辛口なコメントを書かせて頂きましたが、
4年間のGRIFFINSを「見て」「応援して」「フォローして」感じた事は、素晴らしいチーム力があり、個々の
能力もあり、甲子園ボウルで優勝できるGRIFFINSです。間違いありません。

来年から新体制で挑むNew・New GRIFFINSに大いに期待しております。
甲子園ボウル優勝を勝ち取る為には、選手、学生スタッフにはパワーが必要です。今シーズン同様に
いえ、それ以上にスタンド観戦での熱い応援をよろしくお願いいたします。また、試合会場やインターネッ
トでもグッズの販売をしており、違う方でパワーを送ることも出来ます！

何卒、来年度も明治大学GRIFFINSを宜しくお願い致します。 Go！Go！ Go！GRIFFINS.


